

Ibagué, 12 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 756

Alcaldía sigue embelleciendo más parques de Ibagué

La estrategia contempla la atención directa de las cuadrillas operativas, y actividades que integran a la comunidad.

La Alcaldía, a través de Infibagué, sigue llegando a las comunas para recuperar espacios de deporte y esparcimiento. Durante esta semana, las cuadrillas ejecutarán intervenciones en parques de barrios como Hacienda Villa Luz, Villa Luz, Jardín Comuneros, avenida 103, Ceibita y Santa Catalina.

Los trabajos de embellecimiento incluirán rocería, pintura del mobiliario, poda de zonas verdes, intervención a los juegos infantiles, despeje de luminarias, trabajo con guadaña, pintura y recolección de inservibles, entre otras acciones.

“En este gobierno no paramos. Tal como nos ha pedido nuestra alcaldesa Johana Aranda, seguimos llegando a las comunas, a los barrios, a transformar los espacios de la comunidad. Por eso, nuestras cuadrillas operativas estarán en los parques haciendo todas las labores de pintura, mantenimiento, podas y demás que se requiera para los juegos infantiles, máquinas y demás espacios verdes queden hermosos”, indicó Edilberto Pava, gerente de Infibagué.

El funcionario también hizo un llamado a la comunidad para despertar el sentido de pertenencia: *“Es muy importante que las personas nos ayuden a cuidar, a denunciar si ven a otros dañando el ornato y demás elementos de los parques. Nosotros podemos hacer muchas cosas, pero si los ciudadanos no cuidan, pues no lograremos la meta de tener una ciudad bonita”.*

Es pertinente recordar que también existe una estrategia denominada, 'Minga al Parque', en la cual la comunidad se vincula para la recuperación de dichos espacios.

A la fecha y desde que inició la misma, se han intervenido 43, en zonas como Villa Café, Nueva Castilla, San Antonio, Los Mandarinos, Los Ciruelos, Las Delicias, Bella Vista, Altos de Ambalá, Los Alpes, Miramar, Colinas del Sur, entre otras.